



Vía entre Santa Fe de Antioquia y Bolombolo presenta cierre total por pérdida de banca

- La afectación ocurrió en la madrugada de este jueves 5 de mayo de 2022 en el kilómetro 64+000, sector Cañaveral, debido a creciente de la quebrada Cañaverales.
- Personal experto se encuentra en la zona realizando las labores para restablecer la movilidad.

Medellín, 5 de mayo de 2022. En horas de la madrugada de este jueves 5 de mayo de 2022 se presentó una creciente de la quebrada Cañaverales en el PR 64+000, en jurisdicción del municipio de Santa Fe de Antioquia. Este hecho causó una pérdida de banca de la vía entre Santa Fe de Antioquia y Bolombolo en dicho sector y ocasionó un cierre total de la movilidad.

"Las fuertes lluvias en la región han causado emergencias viales, las cuales hemos atendido de inmediato para garantizar la seguridad de nuestros usuarios. Continuaremos realizando los trabajos necesarios para reestablecer el paso y la movilidad en esta zona.", informó Jose Fernando Flórez, Director de Operación y Mantenimiento.

Nuestros equipos están trabajando en la zona para habilitar el paso en el menor tiempo posible. Agradecemos a los usuarios de este corredor atender las indicaciones del personal en la vía y tomar rutas alternas mientras se terminan los trabajos. Seguiremos informando oportunamente los avances.

Oficina de Comunicaciones - Devimar











